

Docentes asociados darán clases en el Àgora como protesta - El Mundo Castellón al Día - 21/02/2019

Docentes asociados darán clases en el Àgora como protesta

Sacarán las clases de las aulas un día durante tres semanas para denunciar su «discriminación»

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Los profesores asociados de la UJI sacarán las clases al Àgora como medida de protesta. Lo harán previsiblemente un día durante tres semanas antes de la Magdalena, según han confirmado a EL MUNDO fuentes de la plataforma de docentes asociados de la UJI. Estos profesores ya anunciaron hace un par de semanas su intención de buscar un interlocutor al margen de la universidad castellonense para abordar su problemática.

Los profesores asociados de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI) realizaron a finales de enero, frente a la Llotja del Cànem de la capital de la Plana, una concentración de protesta para dar a conocer la «discriminación» de este profesorado, según ha informado el sindicato CSIF en un comunicado. El objetivo –según CSIF– es

hacer visible el problema que denuncian los docentes y que les llevó a secundar «masivamente» la huelga promovida por la plataforma de profesorado asociado de la UJI y convocada por CSIF y STEPV, a la que finalmente se han sumado también UGT y CCOO.

CSIF ha asegurado que ser profesor asociado en la UJI supone «demasiada desventaja» con respecto a pertenecer a otros cuerpos docentes universitarios. Según han explicado los representantes sindicales y profesores, «se realizan de manera generalizada muchas más horas de trabajo de las oficialmente reconocidas en nuestro contrato» y «somos vulnerables porque, además, con la excepción de clases y tutorías, en el resto de tareas padecemos una total falta de definición y reconocimiento de funciones».